



Projet "jardin" : les élèves de 6ème ont la main verte...

publié le 03/05/2017

Un jardin avec plus de 60 parcelles, a été réalisé par les élèves de 6ème en SVT (classe de Mme Chauvin et Mme Letort), à côté du self.

Ils ont commencé leurs plantations en septembre, et ont pu récolter des radis noirs, des laitues, de la mâche, du persil... avec plus ou moins de succès ; mais être un bon jardinier, s'apprend !!!!!

Ils ont ensuite, pour certains, dégusté leurs 1ères récoltes chez eux.

Ce jardin est aussi un terrain d'expérimentation pour les sciences (SVT et sc physiques) : tester les différents facteurs extérieurs (comme la température), étude de la croissance d'un végétal, efficacité d'une serre...mais c'est aussi un écosystème intéressant pour y recenser différents animaux, utiles ou non, à l'Homme.

Les plantations se poursuivront à la rentrée de mai.

Et pour le moment, que du bio...mais ça veut dire quoi, manger bio ?

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.